



東中学校だより

令和7年9月3日 第7号
文責 校長 沼野 友宏

学校教育目標 ○進んで学ぶ生徒 ○心豊かな生徒 ○身体をきたえる生徒

2学期始業式にて

9月1日、無事に2学期が始まりました。1学期の終業式で「生徒のみなさんが元気で明るい顔で登校することを願っています。」と話をしました。登校した生徒の明るい表情と元気な挨拶に安心させられました。

保護者の皆様には、2学期も本校の教育活動に対して、ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。あお、始業式では、次のような話をしました。

2学期は、体育祭と同様に力の入る合唱祭があります。1年生は1学期を通じ、部活動や中学校の授業など中学校生活には慣れたことだと思います。しかし、初めて経験する中学校の合唱祭の迫力やそれにかける熱量には驚くことだと思います。合唱祭を体験することでさらに多くのことを「学んでください。2年生は昨年経験している行事です。昨年の学びを「生かして」、昨年以上のものにして欲しいと思います。そして、3年生は、最後の合唱祭になります。最上級生としての行事への取組姿勢や2年間で培った成果を「示して」くれることを期待します。

さて、普段は、見ることはできませんが、この週末、24時間テレビでスーパーエイトの横山 裕さんがチャリティーマラソンに挑戦しているのを見ました。横山さんの生い立ちや人のために走りたい、恩返しをしたいという思いを聞いて、その走る姿を応援し、感動もしました。

体育祭や合唱祭は、見る人を感動させます。なぜ、見る人を感動させるのでしょうか？そこには、全力で走り、全力で跳び、全力で声を出すという全力の姿があるからではないでしょうか？「全力は美なり」と言った人がいます。全力を尽くす姿は、美しく、感動を与えます。今年も見る人に「凄いな」とか「すばらしいな」という感動を与える合唱祭を皆さんのが手で創り上げて欲しいと思います。そのためには、当日だけでなく、そこに至るまでの過程で、ハーモニーを少しでも高める努力が必要です。時間は誰にでも平等です。限られた時間の中で、学級で一致団結して、全力で練習して欲しいと思います。

体育祭や合唱祭は、自分のためというより仲間のため、学級のために持てる力を発揮する行事です。しかし、学習は誰のためでもなく自分のためにするものです。2学期は秋の訪れとともに学習にも最適な季節となります。自分のためにしっかりと学習にも取り組んで欲しいと思います。特に、3年生は、この2学期が卒業後の進路を選択するために重要な時期になります。「行ける学校」ではなく「行きたい学校」を選択できるように今まで以上に授業に集中し、自分のために学習を進めることを切に期待しています。

2学期もよりよい東中学校を創り上げるための皆さんの取組に期待しています。

避難訓練実施

9月1日は「防災の日」です。日本は、地震や台風、豪雨、洪水など、自然災害が少なくありません。そのため、災害に対する認識を深めること、自然災害に対する備えや対策を強化することを目的に、「防災の日」が制定されました。

「防災の日」が9月1日に制定された由来は、およそ100年前の1923年9月1日、大被害をもたらした「関東大震災」です。さらに、現在の暦では9月1日頃から始まる台風シーズンに備えて警戒するという意味もあったとされています。また、「防災の日」を含む1週間は「防災週間」とされ、各地で防災訓練などが実施されています。

本校でも9月1日（月）に緊急地震速報を利用し、地震発生後、火災発生を想定して、避難訓練を



実施しました。地震に対する避難行動（落下物から身を守るために机等の下に身体をかくす）を行った後、避難経路での避難、その後、校長が話をしました。避難訓練の成果を発揮することができないことが一番だと思います。しかし、災害は忘れた頃にやってくるとも言います。いつ、どこで、どのような災害が発生するかわかりません。避難グッズの準備、避難場所や経路の確認等、そして、避難の際には、安全に、かつ速やかに動くことが大切です。

この機会にご家庭でも、防災について話題にしていただければと思います。

生徒の活躍



夏季休業中も多くの生徒が様々な分野で活躍していました。

○学校総合体育大会県大会

＜陸上競技＞

男子	100m	○○○○	予選惜敗
	3000m	○○○○○	第7位
	走幅跳	○○○○	第24位

女子	走高跳	○○○○	予選惜敗
----	-----	------	------

＜ソフトテニス＞個人戦	○○○○・○○○○組	ベスト32	
	○○○○・○○○○組	ベスト32	
団体戦	○○○○・○○○○・○○	○・○○○○・○○	○・○○○○・
	○○○○・○○○○	ベスト16	

＜剣道＞団体戦	○○○○・○○○○・○○○○・○○○○・○○○○・○○○○・○○○○	ベスト16
---------	------------------------------------	-------

個人戦	○○○○	2回戦惜敗	○○○○	1回戦惜敗	○○○○	1回戦惜敗
-----	------	-------	------	-------	------	-------

＜水泳＞男子	200mバタフライ	○○○○	第25位
--------	-----------	------	------

女子	200mバタフライ	○○○○○	第33位
----	-----------	-------	------

○JOCU16 ジュニアオリンピックカップ埼玉県最終選考会

1000m	○○○○○	第10位
三段跳	○○○○	第3位

○吹奏楽コンクール西部地区大会 銀賞

○身体障害者福祉のための比企地区児童生徒美術展覧会	※特選は中央展へ出品
---------------------------	------------

特選	○○○○	○○○○			
入選	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
	○○○○	○○○○			

ありがとうございました



8月23日（土）残暑厳しい中、早朝より親子草刈作業が行われました。多くの保護者の方々にもご参加いただき、教職員だけではなかなか手が回らない場所まで生徒や保護者の方々に草刈りいただき、きれいになりました。暑い中、ご協力、誠にありがとうございました。

また、9月1日（月）、2日（火）PTA あいさつ運動でもお世話になりました。早朝の忙しい時間にも関わらず、ご参加くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。

お知らせ

9月1日より○○○○教諭が育児休業から復職いたしました。それにともない、○○教諭が3年1組の担任と3年生の社会科の授業を担当いたします。また、2年生の社会科の授業を○○○○教諭とともに○○○○教諭で担当いたしますので、お知らせいたします。

ご理解ご協力の程、お願ひいたします。